



Síntesis de medios

Fecha: 19 de septiembre de 2021

Primeras Planas

Confronta a líderes falta de democracia
Gobierno de CDMX, con plan listo en caso de otro terremoto
Empoderan a América Latina
Cumbre eleva a Celac como principal foro de unión regional
Plantean integración económica continental
En riesgo de muerte
Ignora Celac fin de OEA y pide levanta bloqueo

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Recuperan en GAM pruebas Covid robadas

Como resultado de acciones de "seguimiento" por parte de personal del C2 Norte, elementos de la **SSC** interceptaron, en la alcaldía Gustavo A. Madero, una camioneta que salió de una aduana del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México cargada con pruebas para la detección de Covid-19, robada en la colonia Siete de Noviembre. Hasta el momento hay tres detenidos, uno de ellos relacionado también con narcomenudeo. El valor de lo robado asciende a un millón 200 mil pesos. Así lo confirmó la dependencia dirigida por **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#) Sin mención: [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

Detienen a tres hombres involucrados en narcomenudeo en Miguel Hidalgo

Derivado de trabajos de investigación, **policías** de la **SSC** detuvieron a tres hombres en posesión de envoltorios con aparente droga en la colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos se registraron cuando los oficiales realizaban un recorrido de vigilancia en la calle Gutenberg esquina con Bradley, y se percataron que una camioneta de modelo reciente transitaba a baja velocidad, cuyos tripulantes, al notar la presencia policial, trataron de evadirlos y cambiaron la ruta. [Uno más Uno](#)

Capturan a sicario por crimen de un hombre

En atención a una solicitud de apoyo recibida en el C2 Norte, policías de la **SSC** se dirigieron a las calles Convento y Luis Moya, en la colonia Gabriel Hernández. Al llegar al punto solicitaron el apoyo de una unidad médica para atención de un ciudadano que fue lesionado por disparos con arma de fuego; mientras que en coordinación con personal del C2 Norte y el C5 implementaron un cerco virtual para localizar al probable responsable. Fue ubicado a la altura de la calle Luis Moya y se le realizó una revisión preventiva, tras la cual se le encontró un arma de fuego corta con un cargador y siete cartuchos útiles. [Ovaciones](#)

Evita la policía el secuestro de un hombre en el Centro

Dos sujetos que privaron de la libertad a una persona en la alcaldía Cuauhtémoc fueron detenidos luego de una persecución en el centro de la Ciudad. La detención se llevó a cabo en la alcaldía Venustiano Carranza donde fueron cercados por otras unidades de la **policía**. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#)

Se han capacitado 13 mil 367 policías

Para que los elementos que integran la **SSC** sean reconocidos como los mejores, los más preparados, los más eficientes y los más confiables a nivel nacional, el gobierno de la Ciudad de México ha puesto especial énfasis en su profesionalización. De acuerdo con el Tercer Informe de Gobierno de la Ciudad de México, de agosto de 2020 al 31 de julio de 2021 egresaron tres mil 262 nuevos policías preventivos de la Universidad de la Policía de la Ciudad de México; 13 mil 367 agentes recibieron capacitación en Actualización y Especialización Técnica. [Excélsior](#)

Adrenalina y vocación

Él se define a sí mismo como "un apasionado del rescate", y es que Carlos Hernández Colín, subdirector de Salvamento y Rescate del ERUM, tiene ya 35 años en esta institución y ha participado en diversas acciones de auxilio a la población, no sólo en la Ciudad de México, también en otros estados de la república. Controlar los sentimientos, afirma, es crucial para las labores de rescate, sin embargo, hay momentos en los que estos salen a flote. Hernández Colín piensa ya en un retiro, quizá no pronto, dice, pero buscará su meta que es formar una escuela de buceo o de rescate para unificar criterios entre todas las dependencias y con eso poder salvar más vidas en caso de desastres naturales. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

Fecha: 19 de septiembre de 2021

Chatarrizará Semovi 8 mil autos olvidados

Los vehículos inservibles, abandonados en vía pública, se han convertido en un problema de manejo de residuos, por lo que chatarrizarán 8 mil vehículos inservibles en el período 2021-2025, planteó la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema). Además de los autos dejados en las calles por sus dueños, también hay inventario de unidades sin reclamación en corralones, por lo que debe generarse un programa, agregó. La **SSC** ofrece un mecanismo para recibir denuncias y retirarlos. [Reforma](#)

Una ciudad en riesgo permanente

El Atlas de Riesgos de la Ciudad de México muestra una urbe y a su población vulnerables a todo tipo de desastres y peligros, tanto naturales como urbanísticos y sociales. Para enfrentarlos la autoridad local cuenta con ese instrumento que registra la información vital para prevenir y, en su caso, agilizar las respuestas a dichos siniestros; son diversas las instituciones que se coordinan para lograr la atención inmediata, por ejemplo, el C5 que a través de la **SSC** despliega personal "pie a tierra" e incluso Códores si la emergencia lo requiere. [Proceso](#)

Cumbre Celac domina con versación en Twitter

La sexta cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) fue el tema más comentado en Twitter durante la mañana y tarde de ayer. De las 29 tendencias enlistadas, al menos 15 relacionadas con el encuentro realizado en Palacio Nacional entre mandatarios y representantes se mantuvieron en boga. Elementos de la policía capitalina custodiaron las inmediaciones de Palacio Nacional, donde se celebra la VI Cumbre de la Celac. [Excélsior](#)

Policiaco

Hallan a sujeto putrefacto empuñando arma de fuego

La tarde de este sábado, elementos de la **SSC** de la Ciudad de México, recibieron el reporte de un intenso olor fétido que emanaba de un inmueble, en la calle General Francisco Murguía de la Col. Hipódromo Condesa. Varios uniformados ingresaron al lugar y localizaron el cuerpo - en avanzado estado de descomposición - de una persona, a un costado se halló un arma de fuego, por lo que las hipótesis preliminares apuntaron a un posible suicidio, aunque las investigaciones determinarán las causas reales. [La Prensa](#)

Plomean a 2 en Iztacalco

Un hombre fue asesinado a balazos y otro herido en una pierna cuando se encontraban en al cruce de las calles Oriente 114 y Sur 173, colonia Bramadero Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. Confirmado el deceso, decenas de agentes de la **SSC** resguardaron varias calles a la redonda para evitar que los indicios fueran alterados. Testigos de la agresión mencionaron a los uniformados que posiblemente los agresores escaparon a bordo de una motocicleta. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Le pagan las papas con plomo

Un repartidor de comida de la aplicación Didi fue asesinado a balazos la madrugada de este sábado en la Unidad habitacional Ermita Zaragoza, Iztapalapa, según reportes policiales. [Metro](#)

Justicia

Detiene la policía a 73 personas por robo en un lapso de 15 días

Policías de Investigación capitalinos detuvieron a 73 personas en las 16 alcaldías de la Ciudad de México, en un periodo de 15 días. Del grupo 12 son mujeres y 61 hombres. A todos se les detuvo por su participación en el delito de robo en diferentes modalidades. [Ovaciones](#) / [Uno más Uno](#)

Llevan a juicio a una mujer vinculada a la Unión Tepito

Una mujer acusada de narcotráfico y posesión de arma de fuego de uso exclusivo del Ejército, detenida el pasado viernes 10 en la alcaldía Magdalena Contreras, fue vinculada a proceso. La detenida es identificada como novia de "El Chori", líder de la organización criminal La Unión Tepito. En forma oficial, la FGJCDMX informó que el juez de control calificó de legal la detención.

[Ovaciones](#) / [Metro](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

SE HAN CAPACITADO 13 MIL 367 POLICÍAS

